

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pencernaan Pada Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 2 Siborong-borong Tahun Pembelajaran 2021/2022” disusun sebagian persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal, melakukan penelitian di lapangan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Melva Silitonga, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademis, penulis ucapkan terima kasih telah memberikan motivasi selama kuliah. Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S., Drs. Lazuardi, M.Si., dan Dra. Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M.Kes sebagai Dosen Penguji, yang telah memberi kritikan dan saran yang membangun mulai dari seminar proposal sampai pada ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd sebagai ketua prodi pendidikan biologi, kepada Ibu Khairiza Lubis, M. Sc. Ph.D.sebagai ketua jurusan biologi, Kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si sebagai Dekan FMIPA. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah/Wakil SMA Negeri 2 Siborong-borong, Ibu Lince Sirait, S.Pd dan Ibu Eva Aritonang, S.Pd Guru Biologi, beserta staf SMA Negeri 2 Siborong-borong atas bantuannya dan motivasi yang Ibu dan Bapak berikan kepada penulis untuk melakukan penelitian ini, serta seluruh siswa/siswa kelas XI

IPA di SMA Negeri 2 Siborong-borong yang telah banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Diucapkan terimakasih kepada Ayahanda Parlaungan Siburian dan Ibunda Punia Marisi Hutauruk yang senantiasa mendoakan dan memberikan semangat. Diucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga penelitian ini dapat terlaksana dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri, dan penulis ucapkan terima kasih. Kiranya Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan karunia-nya untuk kita semua, Amin.

Medan, 26 Januari 2023



Leonardo MP Siburian

NIM : 4173341034

